

令和6年3月7日 発行

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 『世界に希望を生み出そう』



第2570地区ガバナー 高丹 秀篤 『希望を語ろう』

会長方針 森田 輝雄 『小さな夢を大きく育てよう!』

会長 森田 輝雄 副会長 岡野 元昭 幹事 神谷 浩一

第2226回例会 2月第4週 2月25日(日)

移動例会 『招待親子ボウリング大会』

於 新座駅前 CKボウル



会長挨拶 会長 森田 輝雄



この「招待親子ボウリング大会」は、1980年より開催当初は年2回、途中から年1回の開催に変更されました。四年間 コロナの影響で開催出来ませんでしたが毎年 30名のご家族を招待して開催しております。久々の開催でしたが皆さんの元気なお顔にお会いできてとても嬉しいです。

皆様ようこそお越しくございました。2019-20年度より、新型コロナウイルス感染症拡大防止策を取り開催を見送っておりました「招待親子ボウリング大会」が、やっと開催でき沢山のご参加を頂きまして大変嬉しく思います。今回も、各方面の多くの方々のご理解ご協力を賜りましたこと心より感謝申し上げます。ご家族団らんのひと時をどうぞ楽しくお過ごし下さい。



今年度も沢山のご家族が楽しみました





本日は、招待親子ボウリング大会に沢山の方にご参加頂きありがとうございます。

お食事のあと成績表と季節の鉢花を記念品としてお持ち帰り頂きます。お名前を呼ばれた方は前にお越しください。

この企画は4年間のブランクがありましたが、39年続いていてご参加頂いている皆様にとっても喜んで頂いていると感じております。今後も社会奉仕委員会の継続事業として行っていきたいと考えております。今後共宜しくお願い致します。



日頃より守る会の活動にご理解、ご支援をいただきありがとうございます。

本日はこのような会にご招待いただき、会員一同感謝しております。

新型コロナウイルスという未知の感染症が猛威を振るい、国による行動制限が発令されてから数年がたちました。いまだ感染症の脅威は続いておりますが、制限は解除され、久々にこうして皆様方とお会いする事ができて、大変嬉しく思います。何気ない会話、何気ないふれあいが日々の活力になっている事に改めて気づかされています。

この『コロナ禍』を経て、経済状況の変化もあってか、人々の考え方が変わってきていると感じる日々を過ごしております。移り行く時代のなか、今後私たちは何をしていたらいいのか、困惑と期待に揺れてはいますが、この先も、障がいがあっても、共に、地域で、豊かに暮らせるよう、これからも守る会は地域に根付くよう努力していく所存です。

ロータリークラブの皆様をはじめとした地域の皆様には、今後ともご支援、ご協力のほど、改めてよろしくお願い申し上げます。

本日は存分に楽しませて頂きました。ありがとうございました。

新座市障がい者を守る会
会長 田端久美子



<http://www.niiza-rc.jp>

新座ロータリークラブ事務局

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406

電話 048 (473)7041

FAX 048 (473)9221

Eメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp